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一   般   質   問    

令和４年第２回九戸村議会定例会 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１  

 川 戸 茂 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 持続可能で良質な教

育環境の整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 産直施設オドデ館のリ

ニューアルオープンに

向けた体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 教育委員会により懇談会、シンポ

ジウム、村民アンケートが実施され、

その結果報告書が全戸に配布とな

った。 

   一連の取り組みが一区切りした

現在、整備に向けた村長の考えを

伺う。 

 

⑵ アンケート結果報告書には、学校

の再編統合の方向性が未だに定ま

っていないことに対し、厳しい批判

が多く寄せられている。 

   今、九戸村に住んでいる人たち、

特にも保護者の方々の声を大事に

すべきと思うが、村長の考えを伺う。 

 

⑶ 良質な教育環境を提供するため

の議論は既に尽され、意向の把握

もできたのではないか。 

   一日も早く、児童生徒のための望

ましい環境づくりに向けた具体的な

行動に移行すべきと思うが、教育長

の考えを伺う。 

 

⑴ リニューアルを機に、一層の集客・

増収のための体制を、どのように考

えているのか伺う。 

 

⑵ オドデ館友の会のあり方や利用料

の見直しについて、総合公社から

提案され、友の会では現状を希望

し、提案に困惑しているとのことだ

が、見直しの目的を伺う。 

村  長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

村  長 

 

 

 

村  長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

２ 

桂 川 俊 明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 若者定住対策につい

て 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業所得向上対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ふるさとの館について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 雇用の場を創出して「若者の定

住」を図ることが人口減少、少子化

対策に欠かせない。 

本村の企業誘致の取り組みと既

存企業への支援状況について伺

う。 

 

⑵ 九戸村総合公社の持続的成長に

は、新たな発想を取り入れた運営が

必要と思う。 

   地元新卒者を雇用し、将来を見

据えた経営(幹部育成を含む)が必

要と思うが、村長の見解を伺う。 

 

⑴ コロナ禍、米価の下落・肥料価格・

燃料の高騰等で農業所得の悪化が

懸念される。 

村として支援をどのように行って

いくのか伺う。 

 

⑵  農業所得の向上が厳しい中、設

備投資(農業機械)が重くのしかかっ

ている。 

   ナインズファームが中心となり農

業機械のレンタルを行い、農家の負

担軽減を図るべきと思うが、村長の

見解を伺う。 

 

⑴ 単身世帯用村営住宅の建築を検

討しているとのことだが、ふるさとの

館の宿泊室の増改築で対応できな

いのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３ 

山 下   勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 九戸村総合発展計画

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域おこし協力隊の

サポートについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 第３次九戸村総合発展計画でナ

インズプロジェクトが進められている

が、住宅環境整備とパークビレッジ

構想はどのような青写真が描かれ

ているのか伺う。 

 

⑵ 村民が主役となって村政に協力し

たり、関わっていくためには、明確

なまちづくり構想が必要ではないか

と考えるが見解を伺う。 

 

⑶ 人口減少が課題の中、若者世代

が新たに住宅建築をすることも村と

しても重要になる。 

農業振興地域内での建築許可に

時間がかかる問題の対策など、自

治体側として支援できることはない

のか、見解を伺う。 

 

⑴ 地域おこし協力隊の役割が村職

員の補充業務を担っている実態は

ないか伺う。 

 

⑵ 地域おこし協力隊の活動は２年目

を迎え、一人一人の独自の活動を

実施させるためには、連絡調整、活

動支援を目的としたサポーターを村

職員１名、村民１名で支えることが

必須ではないかと考えるがどうか。 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

４ 

坂 本 豊 彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 組織の運営について 

 

 

 

 

 

 

２ 各種事業計画の策定

に係る進捗状況につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 役場組織の運営に係る有資格者

（運行管理者、防火管理者、衛生管

理者等）の配置状況について伺う。 

 

⑵ 法令等に伴う消防訓練、設備点

検等の実施状況について伺う。 

 

⑴ 水道事業について、耐震化に向

けた計画策定の進捗状況について

伺う。 

 

⑵ 村営住宅整備に向けた計画策定

状況について伺う。 

 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

村 長 

 

 

村 長 
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質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

５ 

大 﨑 優 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 村政運営について 

 

 

 

 

２ 教育環境の実態につ

いて 

⑴ 村長は４月 20 日に任期の折り返

し点を過ぎたが、振り返っての成果

と反省点は何か。 

また、残る任期の意気込みを伺う 

 

⑴ 持続可能で良質な教育環境整備

のための具体的な方向性を打ち出

すべきではないか伺う。 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

６ 

保大木 信 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 教育環境について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育環境について 

 

 

 

 

 

⑴ 持続可能で良質な教育環境の整

備に関する村民アンケートの調査

結果を見て、村民の声をどのように

捉えたのかを伺う。 

 

⑵ 村民の声に早急に方向性を示す

べきではないか伺う。 

 

⑴ ６ヶ月からの乳児の受け入れに対

しての環境改善、受け入れ人数の

確保の必要性について伺う。 

 

⑵ 土曜保育の在り方について伺う。 

 

⑶ 戸田保育園の保護者の意向調査

は、どのようになっているのか伺う。 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

村 長 
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質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

７ 

古 舘   巌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 企業誘致の促進につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 国道 340 号長興寺地

区の整備について 

 

 

 

 

 

 

３ 村の航空写真につい

て 

 

 

 

 

 

⑴ 現下の経済状況では、県北に優

良企業の誘致は困難とされておりま

すが、ウクライナ情勢により国内でも

物づくりが進むと見られております。 

   本村のクリーンセンター周辺は、

企業進出に県北一番の立地条件を

備えていると思います。 

   第 2工業団地を造成し、県に対し

要望するとともに、企業の誘致促進

を図るべきだと思うが、村長の考え

を伺う。 

 

⑴ 九戸村で 1 番交通量が多く、その

上、大型車が右・左折する危険な場

所となっている村道雪屋細屋線との

十字路交差点を、安全確保のため

国道部分を３車線にするように、県

に対し強く働きかけるべきだと思う

が、村長の考えを伺う。 

 

⑴ 村で使用している航空写真の中

で、大字雪屋第３地割の久慈市との

境界付近の写真が、現地と違う写

真となっている。 

確認の上、早急に訂正すべきと

思うが、村長の見解を伺う。 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 

８ 

久 保 えみ子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 物価高騰から暮らし

を守る対策について 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感

染症対策の取り組み

について 

 

３ 農業振興について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 物価高騰が暮らしと営業に襲いか

かっている。 

物価高騰から暮らしを守る対策を

村として、どのように検討しているの

か伺う。 

 

⑴ 感染拡大を防ぐために、今後の取

り組みをどのように進めようとしてい

るのか伺う。 

 

⑴ 椎茸栽培をする若者から「就農す

る際の補助があれば助かる」という

要望を寄せられた。 

   補助対象作物をもっと拡大して

広く支援していくべきだと思うが、見

解を伺う。 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 


